

Tiergestützte Ergotherapie: Besuch auf dem Vertrau Tier Hof in Usseln

Dienstag den 23.4.2024, Usseln/Willingen



Für die angehenden ErgotherapeutInnen der Klasse BFET 23 der Berufsbildenden Schulen Hann. Münden sah der Tag etwas anders aus als sonst. Statt Schulbank und Anatomieatlas, bot sich die Gelegenheit den Hof „VertrauTier“ für tiergestützte Ergotherapie zu besuchen.

Der Ausflug wurde organisiert, um einen tieferen Einblick in tiergestützte Intervention zu bekommen. Vor Ort wurde die Klasse von Nina Schönrock und ihrem Mann Christian Schulte mit offenen Armen empfangen. Die beiden gründeten „VertrauTier“, als Therapiezentrum für alle Altersgruppen. Insbesondere Menschen mit Trauma, Bindungsstörungen und Autismusspektrumsstörung erhalten hier die Möglichkeit, die eigene Lebensqualität und die ihrer Angehörigen zu verbessern. Hofinhaberin Nina vermittelt als Dozentin und Fachkraft für tiergestützte Intervention ihr Wissen – zudem ist sie examinierte Ergotherapeutin.

Die Stars des Hofes sind vierzig tierischen Kollegen, welche allesamt aus dem Tierschutz kommen. So setzte auch ein tierisches Kennenlernspiel den Startschuss für den ersten Kontakt: Hündin Dobby entschied, wer sich vorstellen durfte. Die Tiere des Hofes, darunter Pferde, Hühner, Schafe, Katzen, Ziegen, Gänse und sogar Afrikanische Schnecken ermöglichen oft eine leichtere und direktere Interaktion mit Patienten. Die Schüler erlebten, wie die Anwesenheit der Tiere eine Vertrauensbasis schafft. Der Therapeut agiert lediglich als Vermittler und Beobachter. Die Auszubildenden erhielten im Laufe des Tages einen guten Einblick sowie interessantes Wissen zu diesem späteren Tätigkeitsfeld. Teambildende Spiele spiegelten der Klasse eindrucksvoll ihre eigene Gruppendynamik. Abschließend waren sich viele einig, sich mit dem Themenbereich tiergestützte Intervention weiterhin auseinander setzen zu wollen. Die gesamte Klasse bedankt sich herzlich bei der BBS Münden für die Organisation des Ausflugs und ganz besonders bei Nina, Christian und allen tierischen Kollegen für diesen inspirierenden Tag auf dem „VertrauTier“ Hof.



Die BBS Münden nimmt Bewerbungen für die Berufsfachschule Ergotherapie für das Schuljahr 2025/2026 bereits jetzt entgegen. Für den Ausbildungsbeginn im August dieses Jahres gibt es noch einige freie Plätze.

